
日 時 ：
場 所 ：
出席者 ：

欠席者 ：
オブザーバー：

○ 開 会
○ 出席者の確認

○ 会長挨拶

○ 各理事自己紹介

北海道ブロックより提出された申請を協議。承認された。
東北ブロックより提出された申請を協議。承認された。

全青会１２期組織が報告され審議のもと承認された。
まだ、各地助成金事業申請がなされていないブロックについては、各ブロックにおいて検討する。

○ 各地活動報告 各ブロック理事より活動報告を行った。

北海道ブロック  （井上副会長）
東北ブロック （中辻理事）
関東ブロック  （渡辺副会長）

北陸ブロック  （大聖監事）
中部ブロック  （多和田理事）
近畿ブロック  （内田理事）

中国ブロック  （長谷川理事）

2014年7月5日（土）13：30～17：00

平成２６年度 全国鐵構工業協会 青年部会

第２回理事会 報告書

平賀（岩手）・大聖（富山）・中辻（宮城）・多和田（岐阜）・伊藤（三重）・内田（大阪）

皆さん、お疲れ様でございます。遠路ようこそお出で下さいました。準備いただいた北海道ブ
ロックの皆様をはじめ井上副会長ありがとうございます。本日の理事会はオブザーバーとして３
名の報道関係の方が入っておられます。本日の理事会内容を十分に濃いものにしていきましょ
う。本理事会を終えますと、これから一年間の活動の大枠が出来ていきますので、慎重審議をお
願いいたします。

大塚（兵庫）・長谷川（島根）・稲森（鹿児島）　 以上15名

長谷川（青森）・井上（北海道）・渡辺（埼玉）・山城（京都）・上原（香川）・松田（東京）

札幌東急イン2F（アイビールーム）

田中様（㈱鋼構造出版）・岡様（㈱産業新聞社）・斉藤様（㈱鉄鋼新聞社）　　以上3名

　以上0名

○ 各地助成金事業申
請及び審議事項



四国ブロック  （上原副会長）
九州ブロック  （稲森理事）

○ 全国大会（福井大会）報告

稲森理事より以下の通り進捗状況報告を行った。

開催日 平成２７年４月１１日（土）
開催地 沖縄県「サザンビーチホテル＆リゾート沖縄

事業計画書（案）が提出され、それを基に事業計画について大凡の説明を行った。

各ＷＧにおいて討議を行い、以下の報告を行った。

総務広報ＷＧ 以下、井上副会長より報告がなされた。

●会長名簿を作成する。会長ＭＬは１２期より廃止になり各理事から出身ブロックへ連絡される。

●名簿が出来次第、ＨＰ上の名簿も修正する。
●ＨＰ上の「お知らせ」欄を活用していく。（鉄骨１１０番も含め）
●ＰＲは２年がかりで着手していく。

●鋼構造ジャーナル、産業新聞等、定期的な記事の枠をいただきたい。

●引き続きＥＭＧのＰＲを行っていく。

経営ＷＧ 以下、上原副会長より報告がなされた。

●基本ウェブ会議を使用して進めていく。また、関西圏の理事が多いので大阪で行いたい。

●人材確保に関してはポリテクセンターにも掛け合い共同で行っていきたい。
併せて後継者の育成も行っていく。

技術ＷＧ 以下、渡辺副会長より報告がなされた。

●ＳＡＳＳＴをこれまで通り着々と進行していく。

○ 各ＷＧの討議及び
報告

●経営安定化について財務分析スパーリングシートを利用して会員の皆様の自社財務分析を今年度
行いたい。財務分析の講習なども織り交ぜたい。財務分析がどの程度なされているかリサーチし
て各社の対比参考にも寄与したい。

●鉄骨１１０番の活性化についてフェイスブックに対応していないと閲覧できない事があり、今後
の検討課題とする。

●ＥＧアークタブ推進についてはパンフレット等の配布と実際に溶接工が施工し、その感想等を鋼
構造ジャーナルの記事とならないか。

○ 全国大会（沖縄大
会）進捗状況報告

各地活動報告詳細はＨＰに掲載

北陸ブロック大聖理事より全国大会（福井大会）の決算が上程され、承認された。



調査研究ＷＧ 以下、山城副会長より報告がなされた。

これらにより、国内ＦＡＢの隷属的体質も改善されていくのではないかとの期待感もある。

提案に留まる可能性はあるが、やることに意義がある。

●上記、３点について２年間の限りある時間の中で、どのように進めていくのか検討していく。

ＨＰの活性化について探っていただきたい。
理事会の運営をスムーズにしていく策を検討していただきたい。

経営安定化について予算を十分有効に使っていただきたい。
今回理事会のポイントを各ＢＣに持ち帰りきっちりと伝えていただきたい。

９／１０の全構協へ本全青会理事会の内容をしっかりと上程していく。

○(株)鋼構造出版 田中様・(株)産業新聞社 岡様・(株)鉄鋼新聞社 斉藤様より御挨拶を頂戴した。

○ 閉 会

次回理事会の開催

日 時 平成26年9月6日（土）13：00～
場 所 東京都「東京鉄構工業協会組合 事務局」

○ 長谷川会長ＷＧ
報告の総括

○井上副会長より
ＧＯＯＧＬＥドライ
ブについて連絡事項

ＧＯＯＧＬＥドライブの使用方法で不明な点がある際には、井上副会長か松田会計理事へ確認し
ていただきたい。また、ＷＥＢ会議にて使用方法のレクチャーも実施していきたい。

●ＦＡＢ間の山積み調整の情報交換について、ＦＡＢがその調整を対応できない場合には商社がそ
の役目を担うようになる。ＦＡＢ独自のネットワークを構築したい。

●輸入鉄骨製品の動向がＴＰＰによってどのような様相になっていくのか、調査注視してその都度
発表していく。また、ＴＰＰにより海外ゼネコンが参入してきた際に契約状況（追加含め）がど
のようになっていくのかも含め注視していく。

●ゼネコン・商社間、商社・ＦＡＢ間の契約について、品質保証の矛盾点もあるが、急速にＦＡＢ
の与信が回復してきている昨今、商社抜きでは建築鉄骨を語れない一面があるのも事実である。
商社に対して有利な契約条件の検討の上、勉強していき有益な情報が入手されれば発信していき
たい。


